
令和５年１０月２１日

午 後 ７ 時 ～ 午 後 ８ 時

根 ヶ 布 自 治 会 館

青梅市新学校給食センター整備事業説明会

参加者数：12 名（うち１名資料のみ配布。）

１ 開会の挨拶

学校給食センター所長

２ 関係者紹介

(1) 青梅市職員

ア 学校給食センター イ 施設課

所長 榎戸 課長 山本

新共同調理場担当 中村 建築担当 平野、高山

(2) 設計業者 株式会社楠山設計 磯部、小曽戸

(3) 家屋調査業者 中央建鉄株式会社 野尻

３ 事業スケジュール（別紙１）

→別紙資料説明。

４ 新学校給食センター設計内容について（別紙２）

→別紙資料説明。

５ 解体工事に伴う家屋調査について（別紙３）

→別紙資料説明。

６ 質疑応答

・アレルギー対応について、現在アレルギー対応が必要な児童・生徒の

割合は？

→給食の食数約８，７００食に対し、令和５年９月１日現在で７９名

の児童・生徒がアレルギー対応の必要がある。

・今回工事に伴う事前の家屋調査を行うが、建物竣工後も調査を行うの

か？

→竣工後にも事後調査を行う予定。

・３階建てとなる予定のようだが、電波障害については支障はないの

か？都庁やスカイツリーができた時には電波障害があったが？障害が

出た場合の問い合わせ先はどこになるのか？



→設計の中で机上調査を行い、現時点では障害はないと考えているが、

竣工後に障害が出た場合は補助アンテナ等で補完していく。竣工後

の問合せ先は市で構わない。

→家屋調査の保証業務内で電波障害も含まれている。

・図面の建築建物２～５の詳細図面がないが、基本設計段階でも提示す

るべきではないのか？

→屋外施設については位置のみ表示しており、建物の詳細については

今後の実施設計内で検討していくため提示していない。実施設計で

決まり次第御案内する予定。

・根ヶ布調理場の近くに住んでいるが、排水処理施設からの臭いがひど

い。調理場が稼働中はまだましだが、平日の退勤後や休日が特にひど

かった。臭いについては特によく考えてほしい。

→脱臭装置を設置する予定であり、以前に比べ臭気については改善さ

れると思われる。

・屋外の廃棄物処理庫に余った給食や残飯等を保管するのか？

→基本的には荷受後の段ボール等を補完しておく場所となる。残渣等

は建物内の残渣処理室にて破砕し脱水処理し、３階の屋外（山側）

にセラミック脱臭装置を設置する予定のため、臭いについては注意

をしていく予定。運用後の話だが、メンテナンスもこまめに行うよ

うにすることで臭気も防ぐことができる。

→現在は配送・回収口も開口しているため臭いが漏れやすいが、今後

はドックシェルターを設置するため、臭いも漏れにくいと考えてい

る。

・今回の計画の中で使用する機器等を導入しているような自治体の実績

はあるのか？建築後に近隣住民からの音や臭いに関する苦情はあった

のか？

→苦情については把握していない。今後調査を行い、自治会長を通じ

て回答する。

７ 閉会の挨拶

根ヶ布自治会 中嶋自治会長

→昨年度から自治会長となったが、昨年自治会からの要望書を提出し

ており、その要望書に記載されている車の出入りや騒音、臭いにつ

いて要望を踏まえた実施設計を作っていただきたい。


